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INSTRUCCIONES EN LECTURA FACIL PREVIAS A LA REALIZACION DEL EJERCICIO TIPO 

TEST CORRESPONDIENTE A LA FASE DE OPOSICION DEL PROCESO SELECTIVO 

CONVOCADO PARA EL ACCESO A PLAZAS DE PERSONAL ESTATUTARIO FIJO DE L A 

CATEGORIA DE PLANCHADOR/A DEL SERVICIO DE SALUD DEL PRINCIPADO DE 

ASTURIAS  

A las 11:00 horas del sábado 14 de marzo comienza el llamamiento en el 

aula 53 de la Facultad de Economía y Empresa. 

Debes llevar  al examen un bolígrafo azul o negro, y un reloj para controlar 

el tiempo. 

No puedes usar en el aula relojes con pantalla digital conectados a 

internet 

También debes llevar alguno de los siguientes documentos porque te lo 

pediremos a la entrada del aula: 

- Documento Nacional de Identidad 

- Pasaporte  

- Cualquier documento oficial que demuestre tu identidad 

Cuando veas el cartel de tu aula, verás que la puerta está cerrada. Esperas 

fuera del aula hasta que el Tribunal abra la puerta. 

Tienes que esperar en el pasillo cerca de la puerta del aula. 

Cuando se abra la puerta del aula sale un miembro del Tribunal a llamar a 

las personas que van a hacer el examen. 

Se va a llamar a las personas convocadas en ese aula por orden alfabético, 

y deberás esperar en silencio. 

Cuando escuches tu nombre debes acercarte a la puerta y enseñar el 

documento de identidad a la persona que está llamando a los 

participantes  

Cuando te digan que ya puedes entrar, encontrarás a otro miembro del 

Tribunal dentro del aula. 
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Habrá otra persona que te indicará donde debes sentarte. 

Hay que esperar en silencio hasta que estén todas las personas sentadas. 

Puedes llevar un botellín de agua pero deberás depositarlo en el suelo. 

Encima de la mesa solamente podrás tener el bolígrafo. Si se te ha 

olvidado le pides uno a las personas del tribunal. 

El móvil tiene que estar apagado. 

No puedes escribir nada hasta que el Tribunal lo diga. 

Cuando todos hayan entrado al aula y estén sentados, el Tribunal leerá las 

instrucciones. 

Las instrucciones del examen empiezan explicando cómo hay que rellenar 

la hoja de respuestas a las preguntas del examen. 

  

 

  


